

## Les jeunes au coeur de la cérémonie

La cérémonie commémorative de l'Armistice du 11 novembre 1918 a été rehaussée par la présence de la fanfare et du bagad de la 9 Brigade d'infanterie de marine, samedi, place Leclerc et au défilé jusqu'au monument aux morts de la Grande Guerre. Rehaussée aussi par la participation des adolescents et des jeunes des écoles (Andersen et Paul-Bert), du collège Camille-Guérin et des représentants du bureau et du conseil municipal des jeunes.



Une classe de quatrième du collège Camille-Guérin avec son professeur d'histoire, Christophe Tournon, s'est tout particulièrement impliquée. Depuis le CM2, les élèves travaillent sur la Grande Guerre. ...

Pour lire la suite de l'article sur le site de Centrepresse... [↗](#)